

Comunicado de prensa
Noviembre de 2022

CANDLE

Nueva familia de elegantes luminarias para exteriores de Thorn.

Las luminarias de bolardos y linternas de Thorn Candle incluyen una luz ascendente casi inapreciable que minimiza el brillo en el cielo y cuentan con un diseño elegante y minimalista que se integra con el entorno. A la vez ofrece una luz suave y adaptada que resulta ideal para zonas residenciales y de peatones, parques, aceras y edificios.

Gracias a las opciones de temperaturas de color más cálidas de 2200 K, 2700 K y 3000 K, Candle ofrece una iluminación de exteriores óptima para el ojo humano a la vez que respeta a los animales nocturnos y plantas que comparten las mismas zonas.

La gama completa es extremadamente duradera, con una vida útil de 100 000 horas, una clasificación de resistencia a la corrosión de C5, una resistencia a los impactos IK10 para proteger frente al vandalismo y una certificación IP66 de resistencia contra el agua, insectos, polvo y suciedad.

Bollard

La Candle Bollard es una luminaria elegante diseñada para ofrecer una iluminación discreta en zonas como caminos y exteriores de edificios, con una amplia gama de regulaciones de luz entre las que se incluyen el interruptor de alimentación doble y el DALI2.

La Candle Bollard dispone de un sensor de detección de movimiento integrado opcional para ofrecer luz de navegación (pero solo cuando resulta necesario), lo cual permite ahorrar energía, reducir costes de funcionamiento y respetar a los animales que permanecen activos durante la noche. El respeto de la oscuridad del cielo nocturno de los bolardos se ve mejorado por su baja emisión de luz ascendente (ULOR <1 %).

Luminaria y columna

La elegante y minimalista luminaria Candle incluye un anillo negro interior para recortar la luz difusa y un cono interior negro para minimizar la luz ascendente. El cuenco cónico transparente permite mejorar la eficiencia óptica de la luz descendente. Al igual que el bolardo, el diseño óptico respetuoso con el medio ambiente de la linterna permite garantizar que haya menos de un 1 % de luz ascendente para proteger el cielo nocturno. El uso de un difusor prismático opcional ofrece un control adicional de los brillos. En combinación con la columna de gran precisión de diseño, Candle se adaptará fácilmente a su entorno local.

Las variantes de bolardo y linterna están disponibles en una de las cuatro temperaturas de color y con una amplia gama de opciones de regulación, incluidas el DALI2 y el interruptor de alimentación doble. Aluminio fundido con un acabado de antracita revestido en polvo. Pero si ese no es el color que está buscando, la gama Candle también está disponible en gris claro, negro o, para conseguir un aspecto verdaderamente personalizado, uno de los 48 colores RAL adicionales.

Por ello, si está buscando una familia moderna de luminarias que tengan un rendimiento óptimo, un diseño atractivo y que minimicen el brillo del cielo, escoja la gama Candle.

Si desea obtener más información, visite la página www.thornlighting.es/es-es

Imágenes

(Fotos cortesía de Thorn)



Acerca de Thorn Lighting

Con casi 100 años de experiencia en la fabricación y el suministro de soluciones eficientes, de alta calidad y conectadas, Thorn conoce la iluminación a la perfección. Nuestro personal proporciona el mejor soporte de su categoría a lo largo de todo el trayecto del cliente, mientras que nuestra amplia cartera de productos y tecnologías se puede usar para aplicaciones tanto en interiores como en exteriores, que incluyen educación, salud y cuidados, oficina, comercio minorista, vida urbana, arquitectura, deporte, carretera, transporte y túneles. Nuestra experiencia inigualable y nuestros productos fáciles de usar se expanden aún más con nuestra gama ThornEco, que ofrece luminarias económicas para mayoristas. Así que la próxima vez que piense en iluminación, piense en Thorn, porque hacemos que la luz funcione para usted. Para obtener más información, visite www.thornlighting.es/es-es

Relaciones con la prensa

Jessica Dixon

Directora de creación de contenido, Thorn Lighting

Tfno.: +44 7967 448951

Correo electrónico: jessica.dixon@zumtobelgroup.com